الرئيس التنفيذي للمجموعة Group Chief Executive Officer



التاريخ: 25 يــونـيــو 2023 الإشارة: 10/10/ 2023/335

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

للتصنيف الائتماني"، يفيد بيتك بما يلى:

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

بورصة الكونت

الموضوع: التعقيب على الأخبار التصريح الصحفي الصادر من وكالة كابيتال إنتيليجانس للتصنيف الائتماني عن بيتك

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على

الإلتزام بالمادة (4-4-1) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع

(الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح

والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، وتعقيباً على الأخبار

المتداولة بشأن "التصريح الصحفي الصادر من وكالة كابيتال إنتيليجانس

• قام بيت التمويل الكويتي (بيتك) في شهر نوفمبر 2014 بإبلاغ وكالة كابيتال إنتيليجانس للتصنيف الائتماني بإنهاء العلاقة التعاقدية معهم، ولا توجد منذ تلك الفترة علاقة تعاقدية بشأن تقديم خدمات التصنيف الائتماني،

يؤكد بيتك للمساهمين والمستثمرين وغيرهم من أصحاب المصالح
 على ما يلى:

- عدم مشاركة البنك في عملية تقييم التصنيف الإئتماني ولم يقم بالتحقق من المعلومات التي أعتمدت عليها الوكالة، ولم يقم بتقديم البيانات المالية أو السجلات الدفترية أو أية معلومات أخرى ذات صلة تكون أساس معتمد للتصنيف.
- عدم الإعتماد على التصنيف الإنتماني الصادر من وكالة كابيتال إنتيليجانس للتصنيف الائتماني، والإعتماد فقط على التقارير الصادرة من الوكالات المتعاقدة مع بيتك، والتي يتم الإفصاح عنها في حينه.

Date: 25 June 2023 Ref: 10 / 10 / 335 / 2023

To: Chief Executive Officer

Boursa Kuwait

Peace. Mercy and Blessings of Allah be upon you,

Subject: Commentary on News

A Press Release about KFH's Rating by Capital Intelligence

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Article (4-4-1) 'Response to News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to comment on the circulated news about "the press release about KFH's rating by Capital Intelligence":

- In November 2014, Kuwait Finance House (KFH) notified Capital Intelligence Ratings (CI) that the bank terminated the contract with the agency. Since then, there is no signed rating services contract with Capital Intelligence.
- KFH affirms the following to the shareholders, investors and other stakeholders:
 - The Bank is not taking part in the credit rating process, neither it verifies the information provided by the agency. Also, KFH doesn't submit any financial statements, records, or any other relevant information reliable for rating purposes.
 - Not to rely on the credit rating of the CI, while relying only on credit reports issued by agencies having singed rating services contracts with KFH. Those ratings are disclosed in a timely manner.

Best Regards,

Abdulwahab Issa Al-Rushood
Acting Group Chief Executive Officer

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

عبد الوهاب عيسى الرشود الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

يت التعويل الكويتا ينت التعويل الكويتا

<mark>هيت التمويل الكويتي،</mark> ش.م.ك.ع | المركز الرئيسي هي دولة الكويت رقم السجل التجاري ٢٢٠٦٦ | رأس المال المصرح به والمصدر والمدفوع ٢١٠،٥٧٥,٥٧٥، د.ك ص.ب ٩٨<mark>/٤٤</mark> ، الصفاة ١٢١١ ، الكويت | ت: ٢٢٨ ه ٢٢٥ ع ٩٩٤٢ – ٩٦٤ ٢٢٤٢ ٩٩٤٢ + ٩٦٥

www.kfh.com | corp@kfh.com |

KUWAIT FINANCE HOUSE, KSCP | State of Kuwait Headquarters
Trade Registration No 26066 | Authorized, Issued and Paid Up Capital KD 1,476,445,657.200
P.O.Box 24989, Safat 13110, Kuwait | T: +965 2245 5862 - +965 2242 9943

F: +965 2241 3920 E: corp@kfh.com | www.kfh.com